



12月の園だより

木枯らしが吹き、寒さが本格化してきました。子どもたちの吐く息も白くなっています。

寒い日が多くなりましたが、子どもたちは元気に戸外遊びや、お散歩を楽しんでいます。公園では、たくさんの落ち葉を見つけ「みて！」と保育士に見せに来てくれました。子どもたちも季節が秋から冬へと変わっていく感じが感じられたようです。

風邪をひきやすい時期なので体調の変化に気をつけ、今月も元気に過ごしていきたいと思います。

今月の予定

- 5日 身体測定
- 13日 お誕生会
- 17日 避難訓練
- 25日 クリスマス会

12月生まれのおともだち

- せな くん (1さい)
- りゅうた くん (1さい)
- りゅうせい くん (1さい)

おたんじょうび
おめでとう☆

☆ あたらしいおともだち ☆

たんぽぽぐみ
りゅうせい くん

☆ お知らせ ☆
12/29~1/3
年末・年始は休園です。

クラスの様子

0歳児の赤ちゃんたちはバギーに乗って散歩を楽しんでいます。まわりの景色をながめ、気持ちよさそうに座っています。

公園では、保育士と手をつないでよちよちと歩いたり、落ち葉や小石を拾っては保育士に手渡してくれたりしています。

体を動かして遊ぶことが増え、よく食べ、よく眠るようになりました。



寒くても外で元気に体を動かす 1 歳児。公園では、ボールを上手に投げたり蹴ったり。また、なわとびを使って電車ごっこをするなど、いろいろな遊びができるようになってきました。

部屋では、ぬいぐるみを並べて、布団代わりに布をかけて寝かしつけをする女の子たち。先生になったつもりで、お世話をしているようです。見立て遊び、〇〇ごっこ遊びが楽しい時期。

これからどんな遊びが展開していくのか楽しみです。



冬の足音が聞こえてくる季節となりました。体力がぐーんとついてきた子どもたち。阿久和公園だけではなく善部第 1 公園や、善部第 2 公園に行くなど、少しずつ遠い公園にも行けるようになりました！1 歳児がバギーに乗ってお散歩していた時が、懐かしく感じるくらい足取りも軽やかになりました。

公園に着いた途端、元気よく走り出しては「かくれんぼしよー！」と声が上がります。「もういいかい？」「もういいよ！」と呼びつつ、鬼さんも一緒にかくれてしまうなど♪しまいには、みんなで探しあいごっこが始まります。集団遊びの輪が少しずつ広がってきたちゅーりっぷさんです。

今年も早いもので、残り 1 ヶ月。12 月は子どもたちの待ちにまったクリスマス！歌を唄ったりクリスマスの話をしたりと、気持ちを高めていきたいと思います！

